

～ お盆に思いを馳せてみました ～

発行責任者

(有)アイエスシー 田崎

お盆期間は全国各地で地域色が出ますよね

連日の40℃近い気温により、毎日ヘトヘトとなっております 😞 個人的な夏バテ対策の一環としてとにかくネバネバ食材を食べたり、湯船に浸かって汗腺機能を刺激したりと足掻いておりますが、それでも蓄積ダメージは残ってしまうものですね・・・。

(大好きなお散歩も日没以降の活動になるため、やや消化不良ではあります。)

今回はお盆期間も近づいていることもあり、僭越ながら昨年経験した精霊船の諸々についてお話したいと思います。

昨年の夏は祖父の初盆だったので精霊船が置かれておりました。私の地元は唐津ですが、長崎以外にもこのような文化があったんだと、恥ずかしながら当時初めて知りました！ちなみに個人的に気になっていた精霊船の名前が、なぜほとんど「西方丸」なのかについてこの機会に調べてみました。その理由は清浄で幸福な世界を指す「極楽浄土」は西方にあると考えられていて、故人がその「西方浄土」まで無事に着くようにと願いを込めて「西方丸」と描かれた帆を掲げるようになったそうです。

この説を信じる信じないは諸々あるかと思いますが、色々と考えさせてくれる出来事でした！たまには先祖について思いを馳せてみるのも悪くないのかもしれない 



←祖母宅にあったこの精霊船は近所の海辺に持ち寄りまして、手持ち花火で送り出した後、一瞬だけ船を海に浮かべたのちに回収しました。

※昨今の環境問題の兼ね合いで、回収場所に制限が設けられておりました(˘_˘)

中にはお手製の巨大な精霊船を制作して持ち寄っている方もおられまして、各々の個性が溢れているものだなと思った次第です ✨

★なお、弊社の夏季休業期間は8/13(水)～8/17(日)までとなります。

〒816-0803 福岡県春日市春日原南町 4-11

フェリス春日 3F

TEL:092-586-5170 FAX:092-586-5183

<http://www.isc1960.co.jp/index.html>



有限会社アイエスシー